

Energieausgleich

Bei uns kannst du in bar vor Ort zahlen. Gerne nehmen wir auch deine Banküberweisung binnen 10 Tagen entgegen. Einzellektionen sind Bar vor Ort, vor Lektionsbeginn zu zahlen. Bitte lies die AGB zu unseren Abonnements aufmerksam durch. Kontaktiere uns bei Fragen. Danke!

EINZELLEKTION

CHF 40.- | 60 - 90 Minuten Classes

CHF 25.- | 30 Minuten Classes

SEMESTERABO

CHF 620.- | 1 - 2 Classes pro Woche | Gültig vom 1. Januar 2025 bis 30. Juni 2025

JAHRESABO

CHF 1'100.- | 1 - 2 Classes pro Woche | Gültig Januar - Dezember 2025

Die Mittwochs Meditation ist offeriert

UNLIMITED JAHRESABO

CHF 1'400.- | Unlimitierte Classes | 10% auf Workshops & Retreats | Gültig Januar - Dezember 2025

PRIVAT LEKTIONEN

CHF 550.- | Für 5 Eintritte | 1,5 Monate gültig ab erstem Besuch

PRIVAT LEKTIONEN

CHF 1'000.- | Für 10 Eintritte | 4 Monate gültig ab erstem Besuch



Holistic Coaching &
Spiritual Guidance
Fr. 65.-

Für 30 Minuten | Option 1



Holistic Coaching &
Spiritual Guidance
Fr. 120.-

Für 60 Minuten | Option 2



Holistic Coaching &
Spiritual Guidance
Fr. 260.-

Für 120 Minuten | Option 3

Kultur Legi

Mit der KulturLegi hast du bei uns **50% Rabatt** auf Classes sowie die Halbjahresabonnemente! Schick uns per Mail eine gültige Kopie deiner KulturLegi und wähle oben, welche Option am besten für dich passt.
Melde dich bei uns an und los geht's.

In der Ausbildung

Während der **Lehrzeit** oder dem **Studium** hast du die Möglichkeit ein **Karma Abo** zu lösen! Du bestimmst den Preis anhand deiner Finanzen und teilst uns das mit. Schick uns per Mail eine gültige Kopie deiner Legi und wähle oben, welche Option am besten für dich passt mit deinem Preisvorschlag dazu. Melde dich bei uns an und los geht's.

Karma Pot

Wir sind der Meinung, dass unser Angebot für jeden zugänglich sein soll. Ist es dir trotz unseren flexiblen Preisen finanziell noch nicht möglich mitzumachen?

Dann nimm mit uns persönlich Kontakt auf. Aus unserem Karma Pot finanzieren wir für besondere Fälle die Abos und Classes sowie das Mentoring. Wir danken allen unseren lieben Kunden von Herzen, die es möglich machen, dass wir diesen Pot anbieten können.

Together we rise.
Togehter we thrive.

Allgemeine Geschäftsbedingungen

Bei Workshops und Auszeiten gelten besondere Bestimmungen

- Dein Abo ist persönlich und nicht übertragbar. Ein bezahltes, aber nicht oder nur teilweise benutztes Abo verfällt nach der Gültigkeitsdauer. Es besteht kein Anspruch auf Rückvergütung.
- Bei längerer Krankheit/Unfall/Schwangerschaft kann dein Abo mit einem Time Stop versehen werden. Diesen Antrag schickst du uns bitte schnellst möglich schriftlich nach Eintreten des Ereignisses zu, via Email an misty@therichardsons.ch. Dein Arztzeugnis legst du bitte dazu.
- Wegen Ferien oder beruflichen Gründen können die Abos nicht verlängert werden.
- Deine Anmeldung für Studio (WhatsApp Studio Chat) und Livestreamplätze nehmen gerne wir bis 2 Stunden vor jeder Lektion via entgegen. Deine Abmeldung ist bis 2 Stunden vor der Lektion möglich, via SMS an uns. Ohne Abmeldung gilt die Lektion als besucht.
- Unsere Lektionen finden ab 3 Personen statt. Fällt eine Lektion aus melden wir dir das rechtzeitig.
- Deine Abmeldung für Mentoring Sessions sind bis 24 h im Voraus zu tätigen, ansonsten ist der ganze Betrag fällig. Du kannst in den Mentoring Sessions selbstständig im Kundenportal verwalten oder per Email/Telefonat absagen.
- Du entscheidest, ob du eine Versicherung abschliesst.
- Bitte bringe deine eigene Matte mit. Sie darf im Studio gelagert werden.

Danke vielmals für deine Kenntnisnahme und dein Mitwirken ☺

Energy Balance

SINGLE SESSION

CHF 40.- | 60 - 90 Minutes Classes

CHF 25.- | 30 Minutes Classes

ONE - TWO CLASSES PER WEEK

CHF 620.- | 2 visitations per week | All Classes | Valid January 1, 2025 - June 30, 2025

CHF 1'100.- | 2 visitations per week | All Classes | Valid January - December 2025

Wednesday's Meditation Class is offered for free

UNLIMITED PASS

CHF 1'400.- | Unlimitierte visitations | 10% on Workshops & Retreats | All Classes | Valid January - December 2025

PRIVATE LESSONS

CHF 550.- | For 5 entries | All Classes | 1,5 months validity upon the first visit

PRIVATE LESSONS

CHF 1'000.- | For 10 entries | All Classes | 4 months validity upon the first visit



Holistic Coaching &
Spiritual Guidance
Fr. 65.-

For 30 minutes | Option 1



Holistic Coaching &
Spiritual Guidance
Fr. 120.-

For 60 minutes | Option 2



Holistic Coaching &
Spiritual Guidance
Fr. 260.-

For 120 minutes | Option 3

Kultur Legi

With the KulturLegi you have a **50% discount** on our classes and half-term memberships. Workshops and retreats are excluded of this offer! Send us a valid copy of your KulturLegi by email and choose from above, which option suits you best.

Register with us and let's get started.

During Education

During your apprenticeship or your studies at the University, we offer you a **Karma subscription!** You determine the price based on your finances and let us know. Send us a valid copy of your student ID via email and choose which option is best for you and matches your price proposal. Register with us and let's get started.

Karma Pot

We believe that our offer should be accessible to everyone. Is it still not financially possible for you to participate despite our flexible prices? Then get in touch with us personally. From our Karma Pot, we finance subscriptions and classes as well as the mentorship program for those in need. Thank you to all our dear customers, that make it possible on a continuous basis for us to offer this pot.

Together we rise.
Together we thrive.

General Terms & Conditions

For Workshops and Retreats special conditions apply.

- Passes are personal, not transferable and non-refundable. Paid but never or only partly used passes that have expired are not subject to reimbursement.
- In special cases, such as long illness / accidents, a pass can get a time stop. Such a request must be placed asap in writing along with a doctors certificate and sent to us: misty@therichardsons.ch Time stops are not available for vacation or work trips.
- Insurance coverage has to be secured by you.
- You can book a Class until 2 hrs. before it takes place via our website. Booked Classes and other offers can also be managed by yourself in the client portal on our website. A class can be cancelled until 2 hrs. prior it taking place. No shows are deducted from your pass. Is there a technical issue you can always cancel with a text to one of us.
- Booked Mentoring sessions are to be cancelled 24 hrs. in advance. Otherwise the fee must be paid in full. These too you can manage in the client portal on our website.
- If you would like to be reimbursed by your health insurance just ask us for a confirmation and we will gladly send you one.
- Please bring your own mat. Studio storage for mats is offered.

Thank you for reading through this Information.
Please contact us if there are any questions.